



◀初出場初優勝!

3月29日、30日に滋賀県で行われた小学校3年生以下でつくるチームによる全国大会「多賀グリーンカップ争奪戦第4回学童軟式野球3年生大会」で瀬戸内少年野球団が見事初出場初優勝を飾りました。

4月4日には笠岡市文化・スポーツ振興財団がスポーツ特別賞を贈り、健闘をたたえました。



▶ピカピカの一年生

4月8日、市内の小学校で入学式が行われました。笠岡小学校では男子21人、女子19人の計40人が入学しました。先生から名前を読み上げられると大きな声で「はい」と返事をしていました。



◀満開の桜の下で

4月9日、陶山幼稚園前の満開の桜の下でお花見会が行われました。

地域住民や幼稚園児、小学校の生徒などが参加し、暖かな春の陽気の中、抹茶とお菓子をいただきました。

▶永年の功績をたたえて

3月25日、市長室で消防庁長官及び日本消防協会会長表彰の伝達式が行われました。

表彰を受けられたのは次の皆さんです。
（敬称略）

△消防庁長官表彰

功労章：守屋博正

永年勤続功労章：齋藤薰△井本龍雄

△日本消防協会会長表彰

功績章：山川広蔵

功績章：吉岡弘二△浜田仁海△光枝

淳治

